

Señalan rezago de mujeres mexicanas (Reforma 07/03/11)

Señalan rezago de mujeres mexicanas (Reforma 07/03/11) Marinela Servitje, directora general del Papalote Museo del Niño, señaló que las mujeres requieren más beneficios para maternidad. Foto: Francisco Barrón Servitje dijo que en el País no hay suficientes apoyos en materia en escolaridad Alma Hernández Ciudad de México (7 marzo 2011).- La mujer en México está rezagada, pues sus empresas tienden a ser más pequeñas que las dirigidas por hombres y sólo 9 por ciento de las direcciones ejecutivas de las grandes empresas basadas en el País son ocupadas por mujeres, denunció Marinela Servitje, directora general del Papalote Museo del Niño. Previo a la celebración del Día Internacional de la Mujer, agregó que en materia de política se vive la misma situación, pues en México sólo 25 por ciento de estos puestos están ocupados por mujeres, debajo de países como Argentina y Costa Rica, pero por encima de Estados Unidos y Canadá. Por ejemplo, lamentó que a pesar de la llegada de supuestos gobiernos diferentes, haya muy pocas mujeres en sus gabinetes; comparó que mientras el Gobierno en España tiene a siete mujeres como secretarías de Estado, en México sólo haya dos. El mejor ejemplo en materia de participación de las mujeres a nivel político como representantes legislativas lo tienen países escandinavos, con un 40 por ciento de participación de mujeres. En el marco de su conferencia "Retos de la Mujer Empresaria en el México de Hoy", dirigida a ejecutivas de IBM, Servitje analizó que este rezago para la mujer en puestos líderes se debe a que no hay suficientes apoyos en materia en escolaridad, así como en el rol de la mujer en el hogar. Además de que se requieren más beneficios para maternidad, como son guarderías más seguras; y flexibilidad de horarios con hijos menores de cinco años.